
グループワークでいただいた意見 

  
 

  舗装材について考えよう 

 

 衝撃を和らげる体にやさしい舗装材がいい 

 透⽔性のあるものがいい 

 ブロック舗装を後にアスファルト舗装で補修したりするのはよくない 

 ⾃浄機能のあるタイルでランニングコストを縮減する 

 ブロック舗装は⾬天時にすべらなくて耐久性のあるものがいい 

 点字ブロックも含めたデザインとしたい 

 イーラ de 前の歩道との連続性のあるデザインとしたい 

 ⾞道と歩道がわかりやすいカラー舗装がいい 

 年⽉が経っても古くみえないものがいい 

 都市型のスタイリッシュなデザインとしたい 

 お⾦がかかっても、美しいデザインにしてほしい 

 割安なアスファルト舗装はやめてほしい 

 将来的に⼯事などで掘削して取壊すなら安価なものでもいい 

 インターロッキングブロック舗装の優しい⾊合い（茶⾊・橙・⽩）がいい 

 

 

 



グループワークでいただいた意見 

  
 

 植栽について考えよう 

                                           

 常緑樹はおもしろくない 

 四季を感じる⽊がいい 

 紅葉が楽しめる⽊がいい 

 ピンクや⽩などの花が咲くものがいい 

 管理が⼤変というなら樹⽊はなしというのも選択肢の⼀つ 

 落葉の処理は⼤変だがないのも寂しい 

 緑や花はあった⽅がいい 

 低⽊は⾞からの視界を妨げる 

 低⽊は線状というよりは点状に配置したらいい 

 低⽊がないとさびしい感じがする 

 低⽊はサツキがいい できれば花壇にして市⺠による植栽を⾏う 

 低⽊は市⺠の協⼒が必要なので維持管理は市⺠協働で⾏う 

 ⾒通しを妨げない⾼⽊がいい 

 ⾼⽊は落葉の⽚付けが⼤変なので、なるべく落葉のないものがいい 

 桜や銀杏など「○○並⽊」として名所になるようなものがいい 

 バスケットボールの LED コートのようなモニターなどを設置できたらいい 

 



グループワークでいただいた意見 

  
 

 維持管理について考えよう 

 

 店舗、駐⾞場のところは⼈出の協⼒が⾒込めない 

 最初は⼤勢が参加してくれるが、それを続けるのが⼤変 

 若い⼈に⼊ってもらうのがむずかしい 

 ⽼⼈会でも参加してくれる⼈が減っている 

 おかみさん会など、⼥性の⼒は⼤きくて⼤切だと思う 

 維持管理の体制づくりも必要だと思う 

 地域住⺠だけでなくボランティア等に協⼒してもらえないか 

 花壇に⽔道が設けられていると管理しやすい 

 プランターは⽔やりを当番制にすると続けられる 

 まちなかのプランターは破壊されることがある 

 花壇のイベントや賞をつくる 「やりがい」があるといい 

 愛着が持てる道路空間であれば、進んで管理すると思う 

 アーケード通りの歩道のお花がきれいでいい 

 みち・まちをきれいにしたい 美に関する地域の意識付けが⼤切だと思う 

 企業と住⺠とが協同で管理していけるといい 


